

CDU-Fraktion | 13.06.2023 | Nr. 209/23

Tobias Koch: Vorstand der CDU-Fraktion wieder komplett – Martin Balasus zum stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt

In der heutigen Fraktionssitzung wurde der bildungspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Martin Balasus in einer Nachwahl des Fraktionsvorstandes zu einem der vier stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt. Balasus gewann bei der Landtagswahl im vergangenen Jahr den Wahlkreis Pinneberg-Elbmarschen und ist seither erstmals Mitglied des Schleswig-Holsteinischen Landtags.

Balasus erhielt in geheimer Wahl 26 von 34 abgegebenen Stimmen. Die Nachwahl war notwendig geworden, da Tim Brockmann vergangene Woche das Amt des Preetzer Bürgermeisters angetreten und infolgedessen sein Landtagsmandat niedergelegt hatte. Neues Mitglied der CDU-Fraktion ist nun die Stormarner CDU-Kreisvorsitzende Marion Schiefer, die über die Landesliste nachrückt und morgen im Plenum vereidigt wird.

Zur neuen Vorsitzenden des Fraktionsarbeitskreises (FAK) Innen und Recht und somit zur innenpolitischen Sprecherin wurde Marion Schiefer gewählt. Schiefer war seit 2014 als Richterin am Amtsgericht in Hamburg tätig und von 2007 bis 2008 bereits Mitglied des Hessischen Landtags.

Die Funktion der Fachsprecherin für Polizei übernimmt nun die parlamentarische Geschäftsführerin Birte Glißmann. Die Fachbereiche Justiz, Opferschutz sowie Verfassungsschutz und Extremismus übernimmt Marion Schiefer. Neuer Fachsprecher für Medien ist Dr. Hermann Junghans.

Zur Person Marion Schiefer:

Marion Schiefer ist 47 Jahre alt, verheiratet und Mutter von drei Kindern. Von 2014 bis zur Annahme des Landtagsmandats war sie Richterin in Hamburg. Seit November 2022 ist sie Kreisvorsitzende der CDU Stormarn. Von 2007 bis 2008 war sie in der 16. Wahlperiode bereits Mitglied des Hessischen Landtags.

Lebenslauf Marion Schiefer

Lebenslauf_Marion Schiefer.pdf